

令和7年度
12月号
R7.12.3



チャレンジ



椎葉小
校長室便り

ライバルは、逃げたくなる自分！

この題目は、在る学級の学級通信に書いてあった言葉です。また、学校の玄関には「ライバルは昨日の自分」という張り紙があります。これは久野教頭先生が週ごとに変えている言葉です。

11月16日(日)に「持久走大会」が行われましたが、まさにこの言葉がぴったり当てはまる、そしてこれらの中の言葉通りの頑張りを椎葉小の子ども達は見せてくれました。11月号の「校長室便り」の中でも「比較するのは相手ではなく、昨日までの自分。試合中は相手がどうではなく、自分の力を100%出し切ることが大切。結局のところ自分との勝負」と書かせてもらいましたが、持久走という競技はまさにしなければいけない競技です。長い距離をはして走ることを苦手としている子どもが多いと思います(私も苦手でした)。しかし持久走大会中、誰一人手を抜いてこない走る児童はいませんでした。それでも必死で離されたかどんなどに前の人とり離され、その姿に感動しました。きっと見に来られた保護者や地域の方々もそのような気持ちになられたのではないでしょうか。その証拠にたくさんの子ども達(はっきりした人数が分かりませんが児童の半数以上)が自己新記録を達成！すごい！！あわせて、今年も学年新記録がでています。おめでとうございます

「学年新記録」
2年生の部(750m) 中瀬 拓実さん
4年生の部(750m) 中瀬 亮輔さん

持久走の閉会式後に、150周年記念の記念誌に載せる「150の人文写真」を撮影し、撮影後には児童全員で、保護者に向かってお礼を言いました。これは6年生の発案だと聞いています。さすが6年生！人文写真撮影にご協力をいただきました保護者の皆様、「甲斐顕正さん」、「尾前大地さん」ありがとうございました。



生活指導部のみなさん、
今年も色々な楽しい行事の企画
ありがとうございました。

持久走大会の後、今年も生活指導部の企画・準備のもと「もちつき大会」が行われました。各学年、餅つきを体験し、できたお餅を、醤油やきなこで味付けしながらおいしそうに食べていました。「朝のあいさつ運動」「芋掘り」「もちつき大会」等、ここまでの大変だったと思います。楽しい企画本当にありがとうございました。



椎葉村内全小学校が参加する 集合学習が行われました

参観日翌々日の11月18日（火）に椎葉村内全ての小学校が参加する「集合学習」が行われました。1年生は、模造紙に色々な色を塗って1つの作品を作成する「ぺったんコロコロ」。2年生は大きな段ボールで1つの作品を作る「段ボールに入ってみると」。3・4年生は「椎葉村学で調べてきたことの発表会」。5・6年生は椎葉村学のために「博物館の見学」を行いました。加えて4年、6年は椎葉中学校の梯先生から「食育」の授業を受け「朝ご飯の取り方」「栄養バランス」についても学んでいます。

また、本年度は「米良美一さん」が来校。読み聞かせコンサートを行っていただきました。終了後には全員で写真を撮ったり、6年生は一緒に昼食をとり、「ひえつき節」を披露したりして交流を深めました。米良美一さん、椎葉村の子ども達のために読み聞かせや、歌の披露をしていただきありがとうございました。



12月の生活目標

「身の回りの

整理整頓をしよう

- 1日（月）委員会活動⑧
 2日（火）教育相談①
 3日（水）誕生日写真撮影
 4日（木）教育相談②
 5日（金）ものづくり体験（5・6年）
 15日（月）読み聞かせ フレンドリー委員会
 16日（火）大掃除
 17日（水）・18日（木）個人面談
 23日（火）フレンドリー委員会
 24日（水）終業式
 26日（金）仕事納め
 3学期の始業日は1月6日（火）です

12月の
行事予定



